

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 21 de septiembre de 2023

Señores  
**Comisión Nacional de Valores**  
**Bolsas y Mercados Argentinos S.A.**  
**Mercado Abierto Electrónico S.A.**  
Presente

**Ref.: Hecho Relevante – Síntesis Asamblea.**

De mi consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a Ustedes en mi carácter de Responsable de Relaciones con el Mercado de President Petroleum S.A. (la “**Sociedad**”) a fin de adjuntar al presente la síntesis de la asamblea de accionistas de la Sociedad de fecha 21 de septiembre de 2023 celebrada en la sede social de la Sociedad.

Sin otro particular, saludo a Uds. muy atentamente,



---

María Claudia Pérez  
Responsable de Relaciones con el Mercado

## **Síntesis de Asamblea**

A los 21 días del mes de septiembre de 2023, siendo las 17:00 horas, se reunieron en la sede social los accionistas de PRESIDENT PETROLEUM S.A. (la “Sociedad”), según consta en el folio N° 41 del Libro de Registro de Accionistas y Asistencia a Asambleas, los cuales representan el 100% del capital accionario de la Sociedad, constituyendo en consecuencia la reunión el carácter de Asamblea Unánime. Asimismo, se cuenta con la presencia del Síndico Titular.

Presidió la reunión el señor Diego de La Vega en su carácter de Presidente, quien declaró válidamente constituida la Asamblea General Unánime de Accionistas, invitando a los accionistas a considerar los siguientes puntos del Orden del Día:

### **1) Designación de dos accionistas para aprobar y suscribir el Acta de Asamblea.**

Se resolvió por unanimidad que firmen el acta de asamblea todos los comparecientes.

### **2) Consideración de las renunciaciones presentadas por los Sres. Diego Ezequiel de la Vega, Ulises Sebastián Macagno, Lucía Mercedes D’ Agostino, y María Claudia Perez, a sus cargos de directores titulares de la Sociedad, y por el Sr. Peter Michael Levine a su cargo de director suplente de la Sociedad. Consideración de su gestión y honorarios.**

Se resolvió por unanimidad: (i) aceptar las renunciaciones presentadas por los Sres. Diego Ezequiel de la Vega, Ulises Sebastián Macagno, María Claudia Perez y Lucía Mercedes D’Agostino a sus cargos de directores titulares, y por el Sr. Peter Michael Levine a su cargo de director suplente, dejando constancia de que las mismas no resultan dolosas ni intempestivas; (ii) aprobar la gestión de los directores renunciantes desde la fecha de su designación hasta la asamblea; y (iii) no aprobar honorarios en favor de los directores renunciantes, aceptando con un voto de agradecimiento la renuncia comunicada por ellos a la Sociedad en relación con los honorarios que le correspondería percibir debido al ejercicio de su cargo. Asimismo, los directores renunciantes han expresamente manifestado en sus cartas de renuncia que nada tienen que reclamarle a la Sociedad en concepto de honorarios.

### **3) Fijación del número de directores titulares y suplentes. Elección de directores.**

Se resolvió por unanimidad de votos: (i) fijar en tres el número de directores titulares y no designar directores suplentes; y (ii) designar a los Sres. Facundo Fernández de Oliveira (Presidente), Alejandro I. Fortín (Vicepresidente) y Peter Michael Levine como directores titulares de la Sociedad a fines de que completen el mandato de los directores renunciantes. Asimismo, se aclara que los directores revisten el carácter de no independientes conforme a las Normas de la Comisión Nacional de Valores. Durante la asamblea, los miembros del directorio que se encontraban presentes aceptaron los cargos para los que fueron designados y constituyeron domicilio especial en Juana Manso 1750, Piso 3° Norte, Complejo Zensity – Edificio Esmeralda, C.P. C1107CHJ, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

### **4) Autorizaciones.**

Se resolvió por unanimidad otorgar autorizaciones para la realización de presentaciones a fin de que en forma individual e indistinta las personas designadas realicen todos los trámites, gestiones y diligencias que fueren necesarias a fin de obtener de la autoridad de control pertinente, la inscripción de las precedentes resoluciones asamblearias.